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- O governador Paulo 
Dantas e a secre-
tária de Estado da 
Educação, Roseane 
Vasconcelos, vão 
assinar Termo de 
Compromisso para a 
construção de 2 escolas de Tempo Integral 
para o Benedito Bentes nesta 5ª feira, às 
15h, no Palácio República dos Palmares. A 
obra integra o pacote da nova versão do 
Programa de Aceleração do Crescimento 
(PAC), lançado pelo governo federal, com 
investimento de R$ 23,2 milhões, benefi-
ciando 1.820 alunos - 910 alunos em cada 
unidade. As 2 unidades terão 13 salas, 
padrão FNDE, e atenderão uma demanda 
reprimida de vagas do Benedito Bentes.

- A Polícia Militar 
de Alagoas regis-
trou ocorrências de 
porte ilegal de arma 
de fogo, tráfico de 
entorpecentes e 
prisões de suspeitos 
de homicídio em municípios alagoanos 
no domingo passado. Em Arapiraca, 
equipes do 3º Batalhão prenderam 1 ho-
mem e recolheram 5 kg de maconha, 58 
gramas de cocaína, 1 balança de precisão 
e R$ 60,00 em espécie. A prisão ocorreu 
após uma abordagem durante patrulha-
mento de rotina no bairro Zélia Barbosa. 
O material ilícito foi encaminhado à Cen-
tral de Polícia.

- Já estão disponí-
veis os resultados 
individuais do Exame 
Nacional para Certi-
ficação de Compe-
tências de Jovens 
e Adultos (Encceja) 
2024. Dessa forma, os candidatos ala-
goanos que foram aprovados na prova 
podem realizar mais 1 etapa em busca da 
conclusão dos estudos: a requisição do 
Certificado de Conclusão ou a Declara-
ção Parcial de Proficiência para o Ensino 
Fundamental e para o Ensino Médio. Os 
resultados podem ser conferidos no site 
enccejanacional.inep.gov.br .

- A Polícia Militar 
de Alagoas dispo-
nibilizou o relatório 
referente às apre-
ensões de armas de 
fogo e drogas, com 
os dados contabili-
zados pela Seção de Estatística e Ciência 
Aplicada da corporação. De 22 a 28 de 
dezembro, 20 armas de fogo e 6,7 kg de 
drogas foram apreendidas em ocorrên-
cias registradas em Maceió e no interior. 
A capital alagoana foi a cidade que mais 
apreendeu armas, com um total de 9 
registros, entre revólveres, pistolas e es-
pingardas. O município de Rio Largo, que 
teve o policiamento reforçado recente-
mente, registrou 3 casos de apreensões.

- A pré-matrícula 
online para novos 
alunos nas unidades 
que integram a rede 
municipal de ensino 
de Maceió acontece 
de 13 e 19 de janeiro, 
exclusivamente no 
www.maceio.al.gov.
br. Na pré-matrícula 
podem ser selecio-
nadas até 3 opções 
de escolas. As datas 
foram divulgadas pela 
Secretaria Municipal 
de Educação, no Diário 
Oficial de Maceió. A 
distribuição de vagas 
será feita observan-
do a disponibilidade 
de cada unidade e o 
tipo de atendimento 
prestado.

-  A delegada Luci Mô-
nica, titular do 2º DP, 
já ouviu as primeiras 
testemunhas sobre 
o naufrágio da janga-
da que fazia passeio 
noturno na noite de 
5ªfeira, na praia de 
Ponta Verde, em Ma-
ceió. Os levantamen-
tos mostraram que 
todos os passageiros  
pertencem à mesma 
família do dono da em-
barcação, que também 
estava entre eles. To-
dos moram em Maceió 
e não são turistas. O 
condutor da jangada 
era contratado pelo 
dono para fazer os 
passeios e não possuía 
habilitação.

(82) 99333.6028

Deu Bom!

Deu Ruim!



U m incêndio, na manhã 
de ontem, na garagem 
da viação Veleiro, no 

Trapiche da Barra, resultou 
na destruição de 6 ônibus 
e outros 3 veículos ficaram 
parcialmente danificados, 
conforme as informações 
do Corpo de Bombeiros de 
Alagoas, que foi acionado 
para atuar na ocorrência.

As causas do incêndio 
estão sendo investigadas 
pelo Corpo de Bombeiros, 
mas o laudo pericial só deve 
apresentar conclusões após 

30 dias. Por enquanto, a 
causa ainda é desconhecida. 

Segundo as informações 
obtidas pelo Correio Alago-
ano, o incêndio começou 
por volta das 9h30 e chegou 
a formar uma enorme 
nuvem de fumaça no local, 
que era possível ser vista em 
diversos pontos da capital. 
Por conta das proporções 
do acidente, a Rua José 
Marques Ribeiro, próxima 
à área da garagem, chegou a 
ser evacuada.

A Defesa Civil Muni-

cipal atuou para a retirada 
dos moradores da região 
e garantir a segurança da 

população. Apesar da 
dimensão do incêndio, não 
houve feridos.
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A tradicional queima de fogos na orla de Maceió está garantida, 

para alegria dos que amam ver as cores e brilho do show 

pirotécnico, e para a tristeza de pessoas e animais de estimação 

que são sensíveis ao barulho causado por ele. Para que tudo 

aconteça dentro das normas de segurança, as equipes de 

vistorias do Batalhão de Bombeiro Militar de Salvamento Aquático 

estiveram na tarde de ontem conferindo as balsas instaladas na 

Ponta Verde e em Rio Largo (cuja festa aconteceu ontem). Já a 

queima de fogos no Celebration, em Jacarecica, terá que fazer uma 

adequação e passará por vistoria na manhã de hoje. A estrutura 

instalada no Benedito Bentes também será vistoriado hoje cedo.
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Incêndio na garagem da 
Veleiro destrói 6 ônibus
Análise pericial deve demorar 30 dias; causas são investigadas pelas autoridades Com o intuito de 

proporcionar segurança 
viária a quem for presti-
giar a tradicional queima 
de fogos na orla marí-
tima da capital, o Depar-
tamento Municipal de 
Transportes e Trânsito 
(DMTT) organizou um 
esquema de bloqueios. 
As intervenções buscam 
isolar a Av. Silvio Carlos 
Viana, especialmente no 
entorno do Marco dos 
Corais e Totem Eu Amo 
Maceió, trecho onde é 
aguardado uma maior 
concentração de pessoas.

Os bloqueios serão 
executados desde o 
Edifício Thalassa (início 
da Rua Aberta) até o 
encontro da Av. Álvaro 
Otacílio com a Rua 
Deputado José Lages 
(Academia Selfit). As 
intervenções começam 
a valer, parcialmente, 
às 16h de hoje, e avan-
çarão até por volta das 
19h, quando os impedi-
mentos de circulação de 
veículos serão totais até o 
término do evento.

Festa

Réveillon muda 

trânsito na 

orla da capital

Uma ação da Opera-
ção Línguas Sujas, reali-
zada ontem pela Secretaria 
Municipal de Infraestrutura 
(Seminfra) e pela Secre-
taria Municipal de Meio 
Ambiente e Urbanismo 
(Semurb), identificou trans-
bordo de esgoto em grande 
volume num poço de visita 
da rede administrada pela 

BRK Ambiental, na Manga-
beiras, em via de acesso 
à Avenida Comendador 
Gustavo Paiva.

No local, as equipes 
flagraram um grande 
volume de água contami-
nada adentrando de forma 
irregular na rede de drena-
gem pluvial e sendo direcio-
nada ao mar. A prática, que é 

proibida pelo Código Muni-
cipal de Meio Ambiente 
(Lei Nº 4.548/96), configura 
crime ambiental e compro-
mete a balneabilidade das 
praias, prejudicando a biodi-
versidade e um dos princi-
pais atrativos turísticos de 
Maceió.

Diante da gravidade 
da situação, a Prefeitura 

de Maceió acionou a BRK 
Ambiental e pediu urgên-
cia no reparo do problema, 
uma vez que o despejo pode 
causar graves danos tanto 
ao meio ambiente marinho 
quanto à estrutura física da 
rede de drenagem. A BRK 
Ambiental será autuada 
pela prática ilegal, que confi-
gura crime ambiental.

Crime Ambiental

Prefeitura autua BRK por despejo de esgoto na Mangabeiras

Incêndio na garagem da Veleiro causou destruição 



O Departamento Esta-
dual de Trânsito de Alagoas 
(Detran-AL) intensificou as 
ações da Operação Lei Seca 
para as festas de final de ano, 
em decorrência do aumento 
do fluxo de veículos nas ruas 
e rodovias. Desde o dia 15 
de dezembro, as equipes 
estão atuando em pontos 
estratégicos em Maceió e 
no interior. As rodovias 
estaduais também estão 
recebendo reforço das ações 
— a ampliação é fruto de um 
convênio firmado este ano, 
com o Departamento Esta-
dual de Estradas de Roda-
gem (DER).

A abrangência da fisca-
lização para além das áreas 
urbanas, neste período de 
festas, tem como objetivo 

garantir a segurança no 
trânsito. Por isso, o reforço 
nas ações segue até o dia 15 
de janeiro.

O gerente de Plane-
jamento, Fiscalização e 
Controle de Trânsito do 
Detran Alagoas, tenente-co-
ronel Eduardo Alex, destaca 
a importância da ampliação 
das ações, que resultam em 
mais vidas salvas. “A Lei 
Seca atua para reduzir sinis-
tros de trânsito causados 
pela perigosa combinação 
de álcool e direção. Com as 
blitze nas rodovias e o uso de 
novos equipamentos, como 
o etilômetro passivo, esta-
mos aumentando a eficá-
cia da Operação Lei Seca, 
promovendo mais segu-
rança para todos”, explica.

As operações contam 
com a utilização de etilôme-
tros passivos, que detectam 
a presença de álcool sem a 
necessidade de o condutor 
encostar a boca no equipa-
mento, o que aumenta o 
número de testes realizados 
e, assim, resulta em mais 
eficiência nas abordagens. 
Em 2024, no período de 
janeiro a agosto, as ações já 
resultaram em uma redu-
ção de 16% no número de 
condutores flagrados diri-
gindo sob efeito de álcool, 
reflexo direto das campa-
nhas de conscientização e 
da intensificação da fiscali-
zação.

O Detran Alagoas reforça 
a importância de evitar o 
consumo de álcool antes de 

dirigir. A recomendação é 
que o cidadão busque alter-
nativas para não conduzir o 
veículo após ingerir bebida 
alcoólica, como, por exem-
plo, utilizar transporte por 
aplicativos, táxis ou contar 
com motoristas da vez.

Para quem vai curtir 
as festas, é fundamental 
lembrar que uma decisão 
responsável pode evitar 
tragédias no trânsito. A 
infração por embriaguez 
ao volante é considerada 
gravíssima, com multa de 
R$ 2.934,70 e pode levar 
à suspensão da Carteira 
Nacional de Habilita-
ção (CNH). Além disso, a 
recusa ao teste do bafômetro 
também é passível de pena-
lidades.

A Polícia Civil  de 
Alagoas confirmou a 
prisão de um homem 

de 36 anos de idade, que 
é apontado como o chefe 
de uma facção criminosa 
– o Primeiro Comando da 
Capital (PCC) – que atuava 
no Agreste alagoano. O 
homem foi detido em uma 
abordagem feita pela Polícia 
Militar de São Paulo, na capi-
tal paulista. 

O suspeito é identificado 
como “Celebridade” e era 
foragido da Justiça. Ainda 
conforme as informações 
da Polícia Civil, o acusado 
tinha 6 mandados de prisão 
em aberto, todos por conta 

de homicídio. Os crimes 
estariam – ainda conforme 
as investigações – associa-
dos ao tráfico de drogas em 
Arapiraca e outras cidades 
do Agreste de Alagoas. 

Celebridade, após a 
prisão, foi conduzido para 
a Delegacia da Polícia Civil 
de Itanhaém (SP). Lá, os 
agentes da polícia paulista 
conseguiram identificar que 
ele estava utilizando docu-
mentos falsos para tentar 
esconder sua verdadeira 
identidade. 

“Ele é identificado 
como uma das lideran-
ças do PCC na região de 
Arapiraca e também uma 
figura influente no interior 
de Alagoas”, explicou o 
delegado de Homicídios de 

Arapiraca, Everton Gonçal-
ves. A ação contou com o 
apoio da Diretoria de Inte-

ligência Policial (Dinpol) de 
Alagoas, sob a coordenação 
do delegado Thales Araújo.

Que tal encerrar 
2024 doando sangue 
e ajudando a salvar 
até quatro vidas? Se 
este for o seu desejo, o 
Hemocentro de Alagoas 
(Hemoal) funcionará 
hoje, véspera de ano 
novo, das 7h às 13h. Já na 
4ª feira, Feriado Univer-
sal, o atendimento será 
exclusivo para liberar 
hemocomponentes às 
maternidades e hospi-
tais do Estado.

Em Maceió, é possí-
vel se candidatar ao 
gesto voluntário na 
Unidade Trapiche, ao 
lado do Hospital Geral 
do Estado (HGE), bem 
como, na Unidade Via 
Expressa, vizinho ao 
Hospital Metropolitano 
de Alagoas (HMA). Já 
em Arapiraca, a Unidade 
Eldorado está localizada 
próximo à Escola Alter-
nativa.

O funcionamento 
dos Postos de Coleta de 
Sangue do Hemoal no 
último dia do ano visa 
atender àqueles que não 
tiveram tempo de doar 
sangue ao longo do mês 
de dezembro. “É a última 
oportunidade para prati-
car este gesto nobre e que 
faz a diferença na vida de 
tantas pessoas que estão 
internadas nas materni-
dades e hospitais alago-
anos”, frisou a diretora 
do Hemoal, Verônica 
Guedes.

Para doar sangue, é 
necessário seguir alguns 
critérios pré-estabeleci-
dos pelo Ministério da 
Saúde (MS): além de boa 
saúde, é preciso ter entre 
16 a 69 anos e no mínimo 
50 Kg, portar um docu-
mento de identificação 
oficial e original com foto 
e dormir pelo 6h na noite 
anterior à doação.

Feriado

Como será o 

funcionamento 

do Hemoal

Redação

“Celebridade” estava usando documentos falsos em São Paulo

Chefe de facção criminosa
de AL é preso em S. Paulo
Acusado tinha 6 mandatos de prisão em aberto por homicídios ligados ao tráfico

Segurança no Trânsito

Detran intensifica a Operação Lei 
Seca para as festas de fim de ano
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A Advocacia-Geral da 

União (AGU) publicou 

ontem parecer para orien-

tar os órgãos do Poder 

Executivo sobre a aplica-

ção da decisão do ministro 

Flávio Dino, do Supremo 

Tribunal Federal (STF), que 

liberou parte das emendas 

parlamentares que estavam 

bloqueadas.

No domingo, Dino 

manteve a suspensão de 

emendas de comissão no 

valor de R$ 4,2 bilhões indi-

cadas em ofício assinado 

por 17 líderes da Câmara. 

Entretanto, autorizou a 

continuidade de execução 

de emendas que já tivessem 

empenhadas antes dessa 

suspensão, determinada 

no dia 23 de dezembro. O 

ministro permitiu o empe-

nho, até hoje, de emendas 

destinadas a saúde, e a movi-

mentação até 10 de janeiro 

de recursos já depositados 

em fundos da área. 

Em seu parecer, a AGU 

afirma que há uma “dúvida 

razoável” se a decisão de 

Dino alcança as emendas de 

comissão tratadas no ofício 

dos líderes. Por isso, defende 

a “interpretação mais segura 

da decisão”, sem a autori-

zação para o empenho de 

emendas objeto do ofício, 

mesmo que anteriores a 23 de 

dezembro e ainda que desti-

nadas à saúde.“Mostra-se, 

neste momento, prudente 

adotar-se a interpretação 

mais segura da decisão, no 

sentido de que, ao menos até 

ulterior esclarecimento judi-

cial, não estão ressalvados os 

empenhos das emendas de 

comissão objeto do Ofício 

n. 1.4335.458/2024, ainda 

que anteriores a 23/12/2024 

e ainda que em destinados 

à saúde”, diz o documento.

S 
ob o governo do presi-

dente Luiz Inácio 

Lula da Silva (PT), as 

contas das empresas esta-

tais chegaram ao fim de 

novembro com um déficit 

acumulado de R$ 6 bilhões 

em 2024, divulgou ontem o 

Banco Central. Apenas no 

mês de novembro, o resul-

tado contábil foi negativo 

em R$ 1,6 bilhão.

O termo “déficit” signi-

fica que o gasto somado 

dessas estatais foi maior que 

a receita que elas consegui-

ram gerar. Essa diferença 

pode ser coberta pelo caixa 

das próprias empresas ou 

pelo Tesouro Nacional.

O resultado total do ano 

ainda não foi fechado, mas o 

rombo até novembro indica 

que esse será o pior resul-

tado contábil das estatais na 

série histórica.

A comparação começa 

em 2009, há 15 anos, 

quando o cálculo mudou 

para desconsiderar grandes 

empresas federais como 

Petrobras e Eletrobras. Elas 

saíram do indicador porque 

têm regras diferenciadas e 

se assemelham a empresas 

privadas de capital aberto.

Em nota divulgada 

sobre o tema no fim de outu-

bro, o Ministério da Gestão 

e Inovação ressalvou que: 

a estatística calculada pelo 

BC inclui, além das estatais 

federais, empresas públicas 

de estados e municípios; 

algumas estatais federais 

lucrativas, como a Petro-

bras, o Banco do Brasil e 

a Caixa não entram nesse 

cálculo; parte desse resul-

tado negativo tem a ver com 

investimentos que foram 

capitalizados em anos 

anteriores – ou seja, com a 

execução de obras e serviços 

usando dinheiro poupado 

anteriormente –, e por isso 

não seria necessariamente 

um “prejuízo”.

Segundo o Ministério 

da Gestão e Inovação, os 

maiores déficits no soma-

tório do ano devem ser 

de: Emgepron, ligada a 

projetos navais: – R$ 2,49 

bilhões; Correios: – R$ 2,19 

bilhões; Serpro, que atua no 

processamento de dados 

do governo: – R$ 590,43 

milhões; Infraero, que 

gerencia aeroportos fede-

rais: – R$ 541,75 milhões.

A caixa-preta do 
avião da Embraer que 
caiu no Cazaquistão na 
4ª feira passada, suposta-
mente abatido por uma 
linha de defesa antiaérea 
da Rússia, será enviada 
ao Brasil para análise da 
Força Aérea Brasileira 
(FAB). Segundo autori-
dades do Cazaquistão, 
o material será analisado 
pelo Centro de Inves-
tigação e Prevenção de 
Acidentes Aeronáuticos 
(Cenipa), que é ligado à 
FAB.

O presidente do 
Azerbai jão,  I lham 
Aliyev, afirmou neste 
domingo que o avião 
da Azerbaijan Airlines 
foi atingido por “dispa-
ros” provenientes do 
território russo e acusou 
Moscou de querer escon-
der as causas da tragédia. 
“Assim que as gravações 
de voo forem examina-
das e informações mais 
detalhadas forem obti-
das, será publicada uma 
informação completa 
sobre o que ocorreu”, 
prometeu Ilham Aliyev.

Segundo as autori-
dades, 17 especialistas 
de várias nacionalidades 
participam da investiga-
ção, incluindo 2 russos 
e vários brasileiros. A 
Organização de Avia-
ção Civil Internacional 
também participará das 
investigações. Desde o 
dia do acidente, quando 
o avião caiu após não 
conseguir pousar em 
Grozny, no sul da Rússia, 
aumentaram as suspei-
tas de que um disparo 
da força antiaérea russa 
tenha atingido a aero-
nave. Os depoimentos 
dos 29 sobreviventes do 
incidente e as imagens 
da cauda do avião 
apoiam essa hipótese. 

Cazaquistão

Caixa-preta 

de avião será 

trazida ao Brasil
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Segundo a AGU, há uma dúvida razoável acerca da decisão de Dino

Governo Lula não tem conseguido o equilíbrio esperado nas contas

Estatais tem o pior rombo 
em 15 anos: R$ 6 bilhões
Governo, Dados foram divulgados pelo Banco Central, no dia de ontem

Polêmica

AGU orienta governo a não pagar 
R$ 4,2 bi em emendas da Câmara



O caminhoneiro alago-
ano Beroaldo dos Santos, 
de 56 anos, está entre as 
8 pessoas que continuam 
desaparecidas após o 
colapso da Ponte Juscelino 
Kubitschek de Oliveira, na 
BR-226, que liga Aguiar-
nópolis, no Tocantins, a 

Estreito, no Maranhão.
As buscas pelos corpos 

das vít imas submer-
sas foram parcialmente 
suspensas na 6 ª feira 
passada, após o Departa-
mento Nacional de Infra-
estrutura de Transportes 
(Dnit) detectar movimenta-
ções na estrutura da ponte, 
o que representava risco de 
novos desabamentos. No 

entanto, as operações de 
resgate foram retomadas 
no sábado passado.

De acordo com a última 
atualização da Marinha 
do Brasil, divulgada às 
12h15 de sábado passado, 
já foram confirmadas 9 
mortes, enquanto 8 pessoas 
permanecem desapareci-
das.

As buscas estão sendo 

realizadas por equipes de 
mergulhadores em profun-
didades que variam de 20 
a 60 metros. Para garantir 
a segurança dos profis-
sionais, foram instalados 
equipamentos nos pilares 
da ponte para monitorar 
possíveis movimentos na 
estrutura. 

O Dnit informou que 
realizará medições a cada 

meia hora para acom-
panhar a situação. Além 
disso, foi preparada uma 
câmara hiperbárica para 
atender possíveis aciden-
tes em águas profundas. 
O uso de equipamentos foi 
iniciado na 6ª feira passada. 
A grande profundidade do 
Rio Tocantins, que chega a 
48 metros, tem dificultado 
o andamento das buscas.

A
s autoridades poli-
ciais da Tailândia 
iniciaram ontem o 

trabalho de vistoria e perí-
cia do Ember Hotel, em 
Bangkok, que foi o palco do 
incêndio que resultou na 
morte da médica alagoana 
Carolina Pimentel Canales 
de Albuquerque, 24 anos. 
O incêndio ocorreu no 
domingo passado. Além da 
morte de Carolina Canales, 
o noivo dela, o estudante de 
Medicina Fernando Lages 
da Resurreição 26, ficou 
ferido e se encontra hospi-
talizado. Outras 2 pessoas 
faleceram: 1 ucraniano e 1 
americano. Outras pessoas 
também ficaram feridas.

Além do trabalho de 
vistoria e perícia, as autori-
dades tailandesas iniciaram 
ainda uma busca pelos 3 
turistas sul-coreanos que 
estavam hospedados no 
quarto de hotel que deu 
início ao incêndio. As auto-

ridades confirmam que o 
incêndio se iniciou no quarto  
511, onde os investigado-
res encontraram uma cama 
danificada, que é apontada 
como origem das chamas. 

O fogo começou por 
volta das 21h35 (horário da 
Tailândia. Segundo as infor-
mações repassadas pelas 
autoridades locais, o hotel 
abrigava 75 hóspedes no 
momento do incidente. As 
equipes de resgate consegui-
ram salvar 36 pessoas que 
estavam presas no telhado. 
Destas, 4 delas ficaram 
gravemente feridas.

Os 3 óbitos – incluindo a 
morte da médica alagoana – 
foram confirmados ainda no 
domingo passado. O gover-
nador de Bangkok, Chat-
chart Sitthiphan, chegou 
a ir ao local do incêndio e 
determinou o fechamento 
temporário do hotel para a 
investigação das causas. 

Carolina Canales estava 
em uma viagem de turismo 
e havia acabado de se 
formar em Medicina. Ela 

viajava com o namorado. 
Durante o passeio, ela havia 
sido pedida em casamento. 
A morte da jovem médica 
acabou causando comoção 
em Alagoas. 

No domingo passado, 
o Sindicato dos Médicos de 
Alagoas (Sinmed/AL) divul-
gou nota oficial se solidari-
zando com os familiares e 
amigos de Carolina Pimen-
tel: “É com profundo pesar 
que o Sindicato dos Médicos 
de Alagoas (Sinmed-AL) 
comunica o falecimento da 
médica palmeirense Caro-

lina Canales, de 24 anos, 
neste domingo (29), vítima 
de inalação de fumaça 
durante um incêndio no The 
Ember Hotel, localizado em 
Bangkok, na Tailândia. Ela 
era filha da médica palmei-
rense Lara Daniela Canales, 
e neta da Dra. Helenilda 
Canales”. 

A Secretaria de Estado 
da Saúde também lamentou 
o falecimento da médica e 
pontuou a competência da 
profissional e sua dedicação 
no trabalho desenvolvido 
no Hospital Geral do Estado 

(HGE) de Alagoas. 
O governo estadual – 

também por meio de nota da 
Secretaria de Estado de Rela-
ções Federativas e Interna-
cionais (Serfi) – pontuou que 
acompanha de perto todas 
as tratativas e desdobramen-
tos do caso, em diálogo cons-
tante com familiares e com o 
consulado brasileiro no exte-
rior, como forma de garantir 
todo o suporte necessário. 

O governador Paulo 
Dantas (MDB) se pronun-
ciou – por meio de suas 
redes sociais – manifestando 
o lamento pela morte da 
jovem médica. Dantas diz 
que a profissional jamais 
será esquecida. “Alagoas 
lamenta a morte da médica 
Carolina Canales, vítima 
de um incêndio na Tailân-
dia. Filha de uma tradicio-
nal família de Palmeira dos 
Índios, sua alegria de viver 
e o amor pelo conhecimento 
jamais serão esquecidos. 
Meus sentimentos de luto 
aos familiares e amigos”, 
escreveu.
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Redação

Bangkok, Carolina Pimentel Canales estava hospedada com o noivo em hotel que pegou fogo

Tailândia: polícia apura incêndio 
que vitimou médica alagoana

Carolina Canales estava numa viagem de turismo com o noivo

Maranhão

Caminhoneiro alagoano segue entre 
desaparecidos após colapso de ponte



A Casa de Direitos, 

equipamento da Secreta-

ria de Estado de Preven-

ção à Violência (Seprev) 

com unidades em Maceió 

e Arapiraca, realizou, em 

2024, mais de 140 mil aten-

dimentos à população. A 

oferta de serviços voltados 

para garantia de direitos, 

acesso à Justiça e promoção 

da cidadania foi ampliada 

este ano, beneficiando, 

principalmente, pessoas em 

situação de vulnerabilidade 

social.

Segundo a superin-

tendente de Prevenção à 

Violência, Josse Leah, a 

unidade de Maceió regis-

trou 93.035 atendimentos 

entre janeiro e dezembro 

deste ano, enquanto a 

unidade de Arapiraca aten-

deu 47.151 pessoas nos últi-

mos 12 meses. Os números 

demonstram um cresci-

mento de 34% em relação 

a 2023, que totalizou pouco 

mais de 104 mil atendimen-

tos.

“O objetivo principal da 

Casa de Direitos é chegar à 

população, principalmente 

à parcela mais vulnerá-

vel. A Casa de Direitos é 

uma porta aberta para a 

promoção da cidadania, 

do acesso à Justiça e, conse-

quentemente, da cultura 

da paz. Hoje celebramos, 

com muita alegria, o cresci-

mento na oferta dos servi-

ços disponíveis em nossos 

núcleos”, afirmou a supe-

rintendente.

O equipamento dispõe, 

gratuitamente, de emissão 

de mais de 20 documen-

tos essenciais, orientação 

jurídica em várias áreas e 

atendimento especializado 

dos núcleos do Tribunal 

de Justiça de Alagoas e da 

Defensoria Pública Esta-

dual. As unidades rece-

beram também, este ano, 

um Ponto de Atendimento 

Virtual (PAV) da Receita 

Federal, que disponibiliza 

uma série de serviços para 

Pessoa Física e Jurídica.

Em Maceió, a popu-

lação conta ainda com o 

Núcleo de Atendimento 

ao Trabalhador (NAT), 

responsável pela assistência 

a profissionais por meio do 

amparo multidisciplinar, 

e o Núcleo de Prevenção 

à Violência e Garantia de 

Direitos (NPGD), que atua 

na promoção dos direitos 

das minorias. 

Já a unidade de Arapi-

raca dispõe, também, do 

Núcleo de Atendimento 

a Mulheres Vítimas de 

Violência (NAMVV), que 

oferece assistência jurídica, 

social e psicológica a mulhe-

res que sofreram algum tipo 

de violação de direitos. 

Um destaque de 2024 foi 

a emissão de quase 12 mil 

documentos para a popu-

lação. RG, CPF, Carteira de 

Trabalho Digital e Título de 

Eleitor foram alguns dos 

mais requisitados.

A   
posse do prefeito 

reeleito de Maceió, 

J o ã o  H e n r i q u e 

Caldas, o JHC (PL), do vice 

Rodrigo Cunha (Podemos) e 

dos 27 vereadores da capital 

ocorrerá amanhã, às 14h, na 

sede da Associação Comer-

cial em Jaraguá. 

A nova legislatura 

toma posse, mas já entra 

em recesso, retornando 

às atividades legislati-

vas somente em fevereiro 

deste ano, quando o parla-

mento municipal reini-

ciará as sessões ordinárias.

A atual legislatura, que 

se encerra hoje, fechou o 

ano tendo como último ato 

– como mostrou o Correio 

Alagoano – a aprovação do 

orçamento municipal de 

Maceió e da Lei Delegada 

de autoria do Executivo, que 

dará “carta branca” para 

que o prefeito JHC, em sua 

nova gestão, possa reformar 

o organograma da Prefei-

tura de Maceió, seja criando, 

extinguindo ou fundindo 

novas secretarias. Ou seja: 

um dos primeiros atos do 

prefeito, nos próximos 90 

dias, será a reforma admi-

nistrativa de sua gestão.

JHC ainda não divulgou 

nomes de novos secretários, 

mas – conforme bastidores 

– há vereadores eleitos que 

podem assumir como titula-

res de pastas, abrindo espa-

ços para suplentes dentro da 

administração municipal. 

Um dos nomes especulados 

– por exemplo – é o do vere-

ador Eduardo Canuto (PL), 

que pode abrir a vaga para 

que o suplente Caio Bebeto 

(PL) – filho do deputado 

estadual Cabo Bebeto (PL) – 

possa assumir uma cadeira 

na Casa de Mário Guima-

rães.

 

Posse
Em relação à sessão de 

posse, ela será presidida 

pelo vereador Galba Netto 

(PL), como determina o 

Regimento Interno da 

Câmara de Maceió em caso 

de reeleição do presidente 

da legislatura passada. 

Porém, Netto já deve 

chamar para a eleição da 

futura Mesa Diretora, que 

tem como candidato único 

o vereador Chico Filho (PL), 

que é o líder do prefeito na 

Casa. Com a ida de Filho 

para a presidência do Legis-

lativo municipal, JHC deve 

indicar outro vereador para 

a liderança. Um dos cotados 

é Samyr Malta (Podemos). 

Ao avaliar o fechamento 

da atual legislatura, o presi-

dente Galba Netto disse que 

os vereadores conseguiram 

garantir a aprovação de leis 

e projetos que ajudaram a 

mudar os rumos da cidade. 

“Foi  um t raba lho 

conjunto que contribuiu 

para o desenvolvimento ao 

lado do prefeito JHC. Por 

essa razão, será uma honra 

conduzir a transição para 

o novo ciclo que se inicia”, 

assinala. 

A votação para o futuro 

presidente do Legislativo 

– mesmo diante da candi-

datura única de Chico Filho 

– será secreta, mas, caso o 

colegiado decida, pode se 

dar de forma aberta ou por 

aclamação.

Redação

Câmara de Maceió elegerá amanhã a nova Mesa Diretora

JHC, vice e vereadores tomarão
posse na Associação Comercial
Nova gestão, Em 1ª sessão da nova legislatura, Câmara vai eleger Chico Filho para presidir a Casa
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Casa de Direitos realiza mais de 140 mil 
atendimentos à população em 2024



A Confederação Brasi-

leira de Futebol (CBF) 

divulgou a tabela das 

eliminatórias da Copa 

do Nordeste. Os jogos 

serão disputados no dia 

4 de janeiro. CSA e ASA 

serão os representantes 

de Alagoas nesta fase da 

competição.

O CSA recebe o Barce-

lona de Ilhéus, às 16h, no 

Estádio Rei Pelé. O vence-

dor avança de fase; em 

caso de empate, a decisão 

da vaga será decidida nos 

pênaltis.

O ASA também joga 

no dia 4 de janeiro. A 

partida contra o Sergipe 

está marcada para o Está-

dio Lourival Batista, em 

Aracaju. Quem vencer no 

tempo normal segue na 

competição. O empate leva 

a disputa para os pênaltis.

Os  conf rontos  da 

segunda fase da pré-Copa 

do Nordeste serão defi-

nidos de acordo com o 

Ranking Nacional de 

Clubes: 1º melhor ranque-

ado x 8º melhor ranque-

ado; 2º melhor ranqueado 

x 7º melhor ranqueado; 

3º melhor ranqueado x 

6º melhor ranqueado; 4º 

melhor ranqueado x 5º 

melhor ranqueado.

Ingressos
O CSA divulgou, no 

domingo passado, os valo-

res dos ingressos para a 

estreia na Pré-Copa do 

Nordeste, dia 4 de janeiro, 

às 16h, em jogo eliminató-

rio contra o Barcelona de 

Ilhéus, no Estádio Rei Pelé.

Os bilhetes começaram 

a ser vendidos no dia de 

ontem, de forma presen-

cial e online, através do site 

futebolcard.com.

Bilheteria do Azulão
Arquibancadas baixas: 

R$ 50,00 (R$ 25,00 meia)

Arquibancadas altas: R$ 

60,00 (R$ 30,00 meia)

Cadeiras especiais: R$ 

200,00 (R$ 100,00 meia)

Pontos de vendas: Loja 

Azulão, Poly Sport (Centro), 

Kiosk (Shopping Pátio), 

Viva Alagoas e Carajás 

(Tabuleiro).

O  
e l e n c o  d o  C R B 

começou a pré-tem-

porada na 5ª feira 

da semana passada, mas 

o grupo ainda não está 

completo. Até agora, 25 

jogadores trabalham no 

Ninho do Galo. 

Dos jogadores com 

contrato com o Galo para 

o próximo ano, 7 jogadores 

ainda não se apresentaram 

por questões de logística 

e recuperação médica. A 

previsão é que todos este-

jam no CT no próximo dia 

2 de janeiro.

Faltam chegar ao Ninho 

do Galo os zagueiros Fábio 

Alemão (em recupera-

ção de cirurgia), Gustavo 

Henrique e Yan Souto, o 

lateral-direito Hereda, o 

volante Rômulo, além dos 

atacantes Bruno Dentinho 

e Léo Pereira.

Atletas que se apre-

sentaram no Ninho do 

Galo: Goleiros: Matheus 

Albino, Vitor Caetano e 

Fabio Henrique; Zaguei-

ros: Matheus Mega, Henri , 

Miranda, Wallace e Darlis-

son; Laterais: Matheus 

Ribeiro, Matheus Pureza, 

Rhuan e Renzo; Volantes: 

Baranhas, Nathan Melo, 

Falcão, Erik Varão, Jona-

than e Lucas Kallyel; Meias: 

Gegê, David Braw e Rodri-

guinho; Atacantes: Ronald, 

Vinícius Barata, Anselmo 

Ramon e Dioran.

Com o objetivo de 

qualificar o elenco, a dire-

toria regatiana trabalha em 

busca de mais 5 ou 6 refor-

ços. O técnico Umberto 

Louzer disse, na coletiva 

de imprensa da 6ª feira 

passada, como está sendo 

essa busca por novas peças.

“O clube continua no 

mercado, a gente está em 

negociações com cinco, seis 

atletas, para que possam 

vir agregar mais qualidade 

para essa equipe. O André 

já deu entrevista, o presi-

dente também, da dificul-

dade, o futebol tá aquecido, 

todo mundo encontrando 

dificuldade pela questão 

de ter inflacionado muito 

o mercado. Todo mundo 

disputando, algumas equi-

pes com as suas carências, o 

CRB tem as suas carências. 

Por isso, pontualmente, a 

gente tem ido ao mercado, 

as negociações estão avan-

çadas. A gente espera e 

torce para que quanto 

antes tenha essa definição”, 

disse.

Empréstimo
O zagueiro Gustavo 

Henrique vai defender a 

Portuguesa no Campe-

onato Paulista 2025. Na 

manhã de ontem, o CRB 

informou o empréstimo do 

jogador para a Lusa até o 

fim do estadual.

Na atual temporada, 

Gustavo Henrique dispu-

tou 28 jogos com a camisa 

regatiana. Atuou em 4 jogos 

do Alagoano, 2 da Copa do 

Nordeste, 3 da Copa do 

Brasil e 19 do Brasileiro.

Gustavo, de 25 anos, 

chegou ao Galo no começo 

desta temporada e tem 

contrato com o clube por 2 

anos.

Preparação, Parte do elenco começou o trabalho no Ninho do Galo na 5ª feira da semana passada

CRB ainda aguarda vinda de 7 
jogadores para pré-temporada

GE

Parte do elenco já começou os trabalhos no Ninho do Galo

ASA e CSA disputaram amistoso durante a pré-temporada
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CBF divulga tabela detalhada da pré-Copa 
do Nordeste; veja os jogos dos alagoanos

Futebol



Governo federal 

divulga lista de 

feriados de 2025

O 
spetáculo de teatro que traça a rota de Djavan da cidade natal de 

Maceió (AL) para o mundo, o musical Djavan – Vidas pra contar 

entra em cena no 1º semestre de 2025 no Rio de Janeiro (RJ), 

cidade onde o artista alagoano reside desde 1972. A estreia nacional 

será no Teatro Multiplan.

Idealizado por Gustavo Nunes, Djavan – Vidas pra contar – O musical 

chega aos palcos 50 anos após o cantor ter alcançado projeção nacio-

nal em 1975 com a apresentação do samba autoral Fato consumado 

no Festival Abertura (TV Globo) e com a gravação da música Alegre 

menina (Dori Caymmi e Jorge Amado) para a trilha sonora da novela 

Gabriela (TV Globo).

Para contar a vida de Djavan, os dramaturgos Patrícia Andrade e 

Rodrigo França usarão mais de 30 músicas do compositor no roteiro 

musical.

Com direção artística de João Fonseca, o musical tem direção musical 

de João Viana (filho de Djavan) e Fernando Nunes. O musical Djavan 

– Vidas pra contar foi batizado com o nome da música que intitula o 

álbum lançado pelo artista em 2015.

E por falar em Djavan e em disco, o cantor programa para 2025 a grava-

ção e a edição de álbum autoral com músicas inéditas, o 1º no gênero 

desde D (2022). [G1]

Musical de teatro que 

conta vida de Djavan 

estreia em 2025 no Rio
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O Ministério da Gestão 

e da Inovação em Servi-

ços Públicos publicou 

ontem no Diário Oficial 

da União a lista de fe-

riados e pontos faculta-

tivos de 2025. Ao todo, 

o ano terá 10 feriados 

nacionais, 4 deles 

serão feriadões. O 1º é 

a Páscoa, que começa 

dia 18 de abril, 6ª feira, 

com a Paixão de Cristo. 

Seguido pelo Dia de Ti-

radentes, na 2ª feira, 21, 

do mesmo mês. Outros 

3 feriados que podem 

ser prolongados cairão 

em uma 5ª feira. O 

Dia do Trabalhador, 

em 1º de maio, Dia da 

Consciência Negra, 20 

de novembro, e o Natal 

em 25 de dezembro.

Veja a lista de feriados 

e pontos facultativos:

 Janeiro: 1º Confraterni-

zação Universal

Março: 3 – Carnaval; 4 

-Carnaval; 5 – Quarta-

-feira de Cinzas (até as 

14h)

Abril: 18 – Paixão de 

Cristo; 21- Tiradentes

Maio: 1º – Dia Mundial 

do Trabalho

Junho: 19- Corpus 

Christi

Setembro: 7 – Indepen-

dência do Brasil

Outubro: 12 – Dia 

de Nossa Senhora 

Aparecida; 28- Dia do 

Servidor Público

Novembro: 2 – Fina-

dos; 15- Proclamação 

da República; 20 – Dia 

Nacional de Zumbi e 

da Consciência Negra

Dezembro: 24 – Véspe-

ra do Natal; 25- Natal; 

31- Véspera do Ano-

-Novo

Governo brasileiro 

suspende vistos para 

funcionários da BYD

O Ministério das Relações Exteriores 

do Brasil suspendeu temporariamente 

a emissão de novos vistos para funcio-

nários chineses que trabalhariam na 

construção da fábrica da montadora 

BYD em Camaçari, Bahia. A decisão 

foi tomada após uma operação do 

Ministério Público do Trabalho (MPT) 

resgatar 163 trabalhadores em condi-

ções análogas à escravidão, conforme 

divulgado na semana passada. 

A suspensão é temporária e vale para 

vistos de trabalho do tipo Vitem V, 

concedidos pelo Itamaraty em con-

junto com o Ministério da Justiça. As 

representações diplomáticas brasi-

leiras na China foram orientadas a 

interromper a emissão de documentos 

para colaboradores da fabricante de 

veículos elétricos até que a companhia 

apresente esclarecimentos à Justiça, 

como medida preventiva. 

A força-tarefa, composta pelo MPT, 

Polícia Federal e outras instituições, 

identificou múltiplas irregularidades 

no canteiro de obras. Além das condi-

ções precárias de alojamento, onde os 

operários dormiam em camas sem col-

chões e não dispunham de armários 

para pertences pessoais, a fiscalização 

encontrou um refeitório sem condi-

ções mínimas de higiene e instalações 

sanitárias insuficientes.

Investigadores também constataram 

indícios de trabalho forçado. De 

acordo com o relatório, os funcionários 

eram submetidos a um esquema de 

retenção salarial: pagavam caução, 

tinham 60% dos vencimentos retidos 

e recebiam apenas 40% em moeda 

chinesa. Além disso, enfrentavam 

obstáculos contratuais para rescisão e 

tinham seus passaportes confiscados, 

impossibilitando o retorno ao país de 

origem. As jornadas se estendiam por 

10h diárias, com períodos de descanso 

irregulares, muitas vezes realizados 

sobre materiais de construção. Os 

trabalhadores eram expostos à radia-

ção solar sem proteção adequada, e 

acidentes recorrentes eram registrados 

devido às condições inadequadas e ao 

ritmo exaustivo de trabalho. [Exame]

Brasil é o país que mais arrecada 

impostos na América Latina
Com uma carga tributária de 33% do PIB, o Brasil agora é oficialmente 

o país que mais arrecada impostos na América Latina. Os impostos 

são a principal fonte de receita de qualquer governo, e a carga tributá-

ria serve como um indicador da capacidade do governo de arrecadar 

recursos.

Somos tão bons pagadores de impostos que a média brasileira é quase 

10 pontos acima dos demais países da região, que fica em 21,5%.

O Brasil ganha em todas as categorias: tributos sobre renda, lucro, pro-

priedade, folha de pagamento e os destinados para a seguridade social.

Mesmo tendo arrecadado mais do que todos os ex-presidentes, o Brasil 

de Lula vai fechar suas contas no vermelho pelo 2º ano consecutivo.

O déficit primário já estava na casa dos R$ 105,2 bilhões nos 9 primeiros 

meses do ano e deve fechar ainda maior. O rombo já supera o apurado 

ano de 2023, quando o prejuízo foi de R$ 94,3 bilhões. [The News]
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National Archives

“T enho a esperança 
de que o filme 
lembre a todos 

nós o quanto é bom ser brasi-
leiro”, diz Nachtergaele.

Ariano Suassuna estava 
em casa no Recife quando, 
no comecinho dos anos 1950, 
recebeu a visita de um amigo 
dramaturgo. “Ouvi dizer 
que você está escrevendo 
uma peça?”, perguntou o 
visitante, corroendo-se de 
curiosidade. “Estou sim”, 
respondeu o anfitrião, refes-
telado na cadeira de balanço. 
“A ação se passa onde?”, 
indagou um. “No sertão da 
Paraíba”, respondeu o outro.

“Tem seca?”

“Tem!”

“E cangaceiro?”

“Também!”

“Rapaz, ninguém aguenta 

mais isso não!”, decretou o 

amigo.

“Azar o meu!”, o dono da 

casa deu de ombros.

O interrogatório parecia 
ter chegado ao fim. Só que 
não: “E como é o nome dos 

personagens principais?”, 
tornou a perguntar a visita. 
“João Grilo e Chicó”, voltou 
a responder o anfitrião, já 
impaciente. “E como vão 
traduzir isso lá no exterior?”, 
quis saber o impertinente. 
“Sei lá, rapaz!”, Ariano 
perdeu as estribeiras. “Sou 
escritor brasileiro. Escrevo 
para o meu povo!” E deu por 
encerrada a prosa torta.

Quase 70 anos depois 
da publicação de O auto 
da compadecida (1955), 
o “texto mais popular do 
moderno teatro brasileiro” 
– nas palavras do crítico 
Sábato Magaldi – voltou aos 
cinemas na semana passada, 
em mais de 1 mil salas espa-
lhadas pelo Brasil.

A título de comparação, 
O auto da compadecida 
(2000), quando estreou, foi 
exibido, de acordo com a 
distribuidora Columbia 
Tristar Pictures do Brasil, em 
87 salas. A versão cinemato-
gráfica da microssérie de TV, 
filmada em 35 milímetros e 
exibida originalmente um 
ano antes, entre os dias 5 e 8 
de janeiro de 1999, atraiu um 

público de 2,1 milhões de 
espectadores – a maior bilhe-
teria do cinema nacional no 
ano 2000.

“O principal concorrente 
de O auto da compadecida 
2 é O auto da compadecida 
1”, brinca a diretora Flávia 
Lacerda. “Mas, isso está 
longe de ser um problema. 
É uma honra ser comparado 
ao original e surpreender o 
público”.

Em 1998, O auto da 
compadecida foi filmado 
em uma locação no municí-
pio de Cabaceiras, a 180 Km 
de João Pessoa. Em 2023, foi 
rodado num estúdio no Rio, 

entre agosto e outubro. Telas 
em LED ajudaram a recriar 
a Taperoá dos anos 1950, 
vilarejo do sertão paraibano 
onde se passa a história.

“Por ter sido rodado em 
estúdio, eu diria que O auto 
da compadecida 2 é mais 
teatral e, portanto, mais 
fiel à obra de Ariano que o 
primeiro filme”, observa 
Matheus Nachtergaele, 
que dá vida a João Grilo 
na versão do diretor Guel 
Arraes.

“Eu diria que o segundo 
filme é tão divertido quanto 
o primeiro”, compara Selton, 
o Chicó. “No entanto, é mais 

comovente”.
Do elenco original, 

apenas Virginia Cavendish e 
Enrique Diaz, além de Selton 
e Matheus, voltaram a inter-
pretar seus personagens: 
Rosinha e Joaquim Brejeiro. 
No papel que dá título ao 
filme, Taís Araújo substi-
tui Fernanda Montenegro. 
Por incompatibilidade de 
agenda, a atriz precisou 
declinar do convite. Os 
atores Humberto Martins, 
Luís Miranda e Eduardo 
Sterblitch, que dão vida a 
Coronel Ernani, Antônio do 
Amor e Arlindo, completam 
o elenco principal.

Antes de ganhar as telas 
de cinema pelo Brasil, O auto 
da compadecida 2 arrancou 
risadas e aplausos dos espec-
tadores em sua 1ª exibição 
aberta ao público, no dia 
7 de dezembro, durante a 
CCXP 24, maior festival de 
cultura pop do mundo. Não 
bastasse, o longa-metragem 
teve 5 sessões de pré-estreia: 
em São Paulo, Recife, Rio de 
Janeiro, Fortaleza e Salvador 
– todas com lotação esgo-
tada.

“O Auto da Compadecida 2”: 
sequência à altura do original?

André Bernardo
DW

Gênio da cultura popular, Ariano Suassuna tinha 28 anos quando 

escreveu “O auto da compadecida”; foto que acompanha este texto 

foi tirada mais de 15 anos depois
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7ª Arte, Vinte e 
cinco anos depois, 
João Grilo e Chicó 
voltam às telas 
do cinema em 
adaptação de 
obra de Ariano 
Suassuna



Além dos pais Mariana 
de Melo Maya Gomes & 
Fred Henrique Riccardi, 
todos da família e ami-
gos envolvidos e empe-
nhados na campanha 
de doação de plaquetas 
para a recuperação do 
Lucas de Melo Maya 

Granconato Riccardi, 
que tem tipo sanguíneo 
AB+. A doação deve 
ser realizada na Santa 
Casa da rua Barão de 
Maceió 354, no Centro 
de Maceió. Lembro que 
quem doa ganha + do 
que quem recebe. Eu, 
desde já agradeço em 
nome da família. Ah! 
Qualquer tipo sanguíneo 
será bem-vindo

Inacreditável, quando tem que 
ser, já é. Tristíssimo com a 
fatalidade que aconteceu na Tai-
lândia, onde incêndio num hotel 
vitimando fatalmente a médica 
alagoana Carolina Canales, 
de 24 anos, que estava de férias 
com o estudante de Medicina 
Fernando Ressurreição, de 
26 anos, que escapou com vida. 
Eles haviam ficado noivos 6 
dias antes. Daqui, profundamen-
te consternado e solidário com 
familiares e amigos

Comprovadamente, a vida pode ser transformada com Educação, incluindo leitura, obviamente. E na ma-
nhã de ontem, última edição do ano do Café Literário do “Livros que Libertam”, parceria da Secretaria 
de Estado de Ressocialização e Inclusão Social (Seris) com a Academia Alagoana de Letras, que vem 
sendo inspiração e exemplo para que o projeto aconteça em outros estados. E desta vez, carissimas 
presenças do governador Paulo Dantas, sua noiva Júlia Britto e sua incrível avó, a excepcional pianista 
e professora Selma Britto, que vem enriquecendo os ‘saraus’ com sua frequente ilustre e positiva pre-
sença, inclusive interpretando clássicos como Chiquinha Gonzaga. Ah! Com este projeto que estimula a 
leitura, somente 2% dos reeducandos voltam ao presídio como “apenados”, quebrando recorde nacional 
de reincidência, que é de 40%. Creio mesmo que o hábito da leitura vem mudando corações e mentes. 
Representando os Imortais Caetés numa foto oficial com o governador, Alfredo Gazzaneo, Diógenes 
Tenório, Carlos Méro, o ativo presidente Alberto Rostand Lanverly e Benedito Ramos, autor de “Doce de 
mamão macho”, obra que foi lida e reinterpretada como música, poesia e arte visual. Também presentes 
as secretárias Paula Dantas, Cláudia Simões e o secretário Diogo Teixeira

E minha amada Nide Lins virando o ano em Brasília, hóspede de 
nossos amigos Kelmann Freitas, Milena Andrade, sua mãe Wan-
dinha e o filhão Theo, que já chega aos 19 anos, como lindo ‘fruto’ 
do feliz casamento que chega aos 22 de cumplicidade, inclusive. 
No “réveillon” vão se esbaldar no ‘Sambão da tia Zélia’, que deve 
reunir o povo ++ da capital federal. Família linda que adoro. Que 
sambem por mim também. Ah! “Roubando” a cena, os olhares e 
total atenção no colo de Milena, ela, Frida

felipe1camelo@gmail.com     |        @felipecamelooo
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A Última 
Deste Ano
Nesta coluna de hoje, 31 de 

dezembro de 2025, aproveito 

para desejar tudo de melhor 

que houver nesta vida, e infor-

mar aos caríssimos leitores, 

anunciantes, patrocinadores, 

simpatizantes e afins que esta-

rei em merecidas férias até 1º 

de fevereiro, quando retorno 

com as baterias plenamente 

recarregadas e pronto para 

nosso convívio diário por + 1 

ano. Que todos nós tenhamos 

amorosa, divertida e segura 

virada de ano. Assim, em 

nome de todos que fazem este 

Correio Alagoano, o www.

emtemponoticias.com e em 

meu próprio, FELIZ 2025!!!
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N    ão à toa, as festas 
de final de ano da 
Capital Nacional do 

Réveillon são as mais procu-
radas do país. De Norte a 
Sul, com atrações de peso, 
as festividades alagoanas 
têm atraído cada vez mais 
turistas nacionais e interna-
cionais e se consolidando na 
prateleira de eventos qualifi-
cados do setor. 

Além de fomentar o 
fluxo turístico e toda a cadeia 
produtiva, as festas de final 
de ano trazem impactos 
sociais e econômicos expres-
sivos. Segundo a Fundação 
Universitária de Extensão e 
Pesquisa (Fundepes), para 
cada R$ 1,00 investido pelo 
Governo de Alagoas nos 
réveillons locais, R$ 128,00 
retornam para o estado, 
gerando um montante de R$ 
300 milhões, considerando 

as 5 principais festas da 
última edição (23/24): Cele-
bration, Arcanjos, NemVem, 
Mil Sorrisos e Réveillon dos 
Milagres.

A secretária de Estado 
do Turismo, Bárbara Braga, 
destaca que as festas de 
réveillon são um atrativo 
importante para a vinda 
de turistas de todas as clas-
ses. “Esses turistas pegam 
Uber, almoçam em restau-
rantes, hospedam-se em 
hotéis, comem tapioca na 
praia, passeiam de jangada. 
Quando eles decidem vir 
influenciados por uma festa 
privada, eles passam dias 
aproveitando as belezas 
naturais, a gastronomia e os 
eventos do nosso estado”, 
explicou Bárbara.

Segundo a secretária, 
o réveillon é tão estraté-
gico para Alagoas quanto o 

carnaval é para Salvador e 
Recife, garantindo ganhos 
importantes para diver-
sos trabalhadores alago-
anos. “Algumas festas de 
Réveillon chegam a ter 95% 
de seu público composto por 
turistas. Além dos hotéis e 
restaurantes, elas geram um 
faturamento diferenciado 
para salões de beleza, pada-

rias, bares e ambulantes 
nesse período. Muitos deles 
precisam, inclusive, aumen-
tar a mão de obra para aten-
der à demanda”, explicou.

Levando em considera-
ção o impacto das festas em 
Alagoas, além de festivida-
des que também incentivam 
o turismo regional, a Setur 
seguiu com a estratégia, que 

já é realizada há anos, de 
patrocinar os réveillons na 
edição 24/25, com inovação 
na promoção do destino, 
aliando, inclusive, estra-
tégias com operadoras 
turísticas. “As festividades 
são também um produto 
promovido pela pasta nas 
feiras e um gerador de fluxo 
para o estado”, explicou.

Fundepes, Eventos beneficiam trabalhadores e são estratégicos para a economia, conforme estudo

A cada R$ 1,00 investido, mais 
de R$ 128,00 retornam para AL

Réveillon fomenta o fluxo turístico e toda a cadeia produtiva, trazendo impactos sociais e econômicos

Reflexão

Joel Machado

Escritor

“Q
uem fatiou o tempo”
Extraí esta pergunta de um texto na 
internet e sobre esta indagação passei 

a refletir sobre as fatias do tempo!
O tempo foi fatiado em milênios, séculos, déca-
das, anos, meses, semanas, dias, horas, minutos e 
segundos, mas é sobre a importância desta última 
fatia que falaremos!
O segundo, analogicamente, seria o primeiro 
passo de uma jornada. É em segundos que se 
conta o tempo de uma existência. É no segundo, 
ou na fração dele, que o coração pulsa, quando o 
olhar encontra um grande amor. É no segundo 
que fazemos as nossas escolhas. É em segundos 
que nasce ou renasce a esperança. É em segundos 
que o último sopro se vai, fechando o ciclo da 

existência.
Planejemos a vida nas menores fatias do tempo e 
deixemos que a esperança nos leve a sonhos mais 
longos!
Na fatia do tempo que iniciará amanhã, fare-
mos novas, ou velhas promessas de mudanças, 
mas não devemos esquecer da importância de 
vivermos cada segundo, cada minuto, cada dia, 
porque é nessas pequenas fatias que contabiliza-
mos o que realizamos em um ano. 
No segundo da virada para o tempo fatiado, 
vistamos  os nossos olhos de alegria, a nossas 
almas de amor e nossos corações de afeto. 
Feliz cada segundo do próximo ano (2025), já que, 
de segundos em segundos, contamos  os passos 
de uma jornada inteira, chamada Vida!

Quem fatiou o tempo?


